出前講座レポート

平成23年12月12日(月) 晴れ

大和川河川事務所では、大和川のことを多くの人に知ってもらうために若手職員による「出前講座」を行っています。今日は大阪府貝塚市立中央小学校に行ってきました。

出前講座の概要

今回、私たちのお話を聞いてくれたのは、中央小学校4年生の皆さんです。 今回は大和川の概要や治水について、自浄作用や環境の話、そして水の汚れを検査 するパックテストの体験もしてもらいました。



大和川ってどんな川??

出前講座の様子

今回は2グループに分けて講座を行いました。多目的室ではプロジェクターを使って大和川の概要の話や治水に関するお話しをしました。いくつかクイズを出題して、みんなに答えていただきました。

一方、教室では川が持っている不思議な力、自浄作用の話や環境の話、そしてパックテストでは「大和川の水」「学校の池の水」「水道水」「水道水+しょう油1滴(生活排水)」の4種類で実験しました。結果は、「水道水+しょう油」が一番汚い結果となり、みんなのお家でできるちょっとした取り組みが大切だということがわかりました。

また、大和川に住んでいる生き物について や、川に捨てられるゴミの問題についてもお 話しをしました。



今回のお題

[10:40~12:20]

〇大和川の概要・治水について -----

河原お兄さん

○自浄作用・環境・パックテスト

田辺さん、森脇さん、

中辻お兄さん、大櫛お兄さん



川のもつ不思議な力 自浄作用について



パックテストの結果は・・・?

CDSTの声

貝塚中央小学校4年生のみんな、熱心に講座に参加してくれてありがとう☆ みんなのお家でできる取り組みや、ゴミを川に捨てないことの大切さ、わかってくれたかな? わからない事や気になることがあったら、いつでもどんどん質問して下さいね!